



KONDOLENZEN

Josef Kirchmair

„Vergelt's Gott!“

Wir möchten uns aufrichtig bei allen Verwandten, Freunden und Bekannten für das Gebet und die Anteilnahme anlässlich des Heimganges meines lieben Mannes, unseres Vaters, Schwiegervaters, Opas und Uropas, Herrn

Josef Kirchmair

„Wieneler-Sepp“

bedanken.

Ein ganz besonderer Dank gilt:

- Herrn Pfarrer Cons. Albert Moser und Herrn Vikar Josef Aichner mit den Ministranten, dem Mesner und den Vorbetern
- den Sargträgern und dem Kreuzträger
- der Gemeinde Pfons, insbesondere Herrn Bgm. Argen Woertz für seine Mithilfe und seine berührende Rede
- dem Volks-, Hauptschul- und Friedhofsverband
- der Freiwilligen Feuerwehr Pfons, speziell Herrn Kdt. Toni Plank für die ehrenden Worte, den Freiwilligen Feuerwehren von Matrei, Mühlbachl und Außernavis
- den Ehrengästen – Altlandeshauptmann Dr. Alois Partl, LH-Stv. a. D. Toni Steixner, BH-Stv. Dr. Wolfgang Nairz, BH a. D. Dr. Günter Sterzinger, BH Dr. Raimund Waldner, allen Bürgermeistern und Altbürgermeistern sowie den Vertretern des Landes Tirols
- Herrn Hubert Kirchmair aus Schwaz für das ehrende Geleit mit seinem Pferdegespann
- der Musikkapelle Matrei-Mühlbachl-Pfons, dem Gemischten Chor Matrei u. Umgebung, den Jagdhornbläsern und Herrn Silvester Penz für die feierliche Gestaltung
- der Schützenkompanie Matrei am Br. und Umgebung, dem Kameradschaftsbund Matrei, der Polizei, den Jagdkameraden und den ortsansässigen Vereinen: Jungbauern/Landjugend, OG Pfons der Bäuerinnen, Agrargemeinschaft, Braunviehzuchtverein, OG Pfons des Tiroler Bauernbundes, AGM Ochsenalm Pfons
- den Fahnenabordnungen
- dem Landeskrankenhaus Hall – Station Innere Medizin 2
- den Hausärzten Dr. Wolfgang und Dr. Thomas Anreiter
- der Bestattung Heidegger für die große Unterstützung

Ein herzliches Dankeschön auch für die Kränze, Kerzen und Messspenden, für die vielen mündlichen und schriftlichen Beileidsbezeugungen, für die Eintragungen in das Kondolenzbuch und die Kerzen im Internet. Als tröstend und stärkend haben wir empfunden, mit welcher Herzlichkeit und Wertschätzung unseres lieben Verstorbenen gedacht wurde.

Pfons, im Juli 2015

Die Trauerfamilie



*In unseren Händen
wiegt ein großes Danke
In unseren Herzen
leuchtet ein helles Licht
In unserer Erinnerung
schwelgt leises Glück
In unserer Seele
bleibt so viel zurück*

Trauerkerzen



Geir Brigitte und manfred
07.07.2015

Kondolenzen